

SOBRESALIENTES



LA QUINTA COLUMNA

- **Gestionan aprobación de Ley Inmobiliaria ante federación**

Al no encontrar respuesta por parte de los diputados locales, empresarios inmobiliarios gestionan a nivel federal la aprobación de la Ley Inmobiliaria, misma que fue presentada hace más de un año al Congreso local con el fin de dar certeza jurídica al ramo y evitar fraudes millonarios como los ocurridos con empresas como Sitma e Invergroup, informó Blanca Malibrán Lacorte, presidente de la Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliarios. La empresaria dio a conocer que en Puebla, siete de cada 10 empresas inmobiliarias actúan al margen de la ley y carecen del personal capacitado para desarrollar las tareas que el sector requiere. (Redacción)

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal06_11102011.php

LA QUINTA COLUMNA

- **Mi nombramiento no fue premio de consolación: Juan de Dios**

Juan de Dios Bravo, aseveró que su designación como nuevo secretario de Operación Política del PRI estatal no se debe entender como un premio de consolación por haber declinado a favor de Claudia Hernández e Iván Galindo Castillejos como presidenta y secretario general del instituto tricolor capitalino. En este contexto señaló que prefirió respaldar a los aspirantes poblanos que avalar la llegada de un delegado externo para dirigir el PRI municipal. A pesar de que en varias ocasiones manifestó que no declinaría en sus aspiraciones, Juan de Dios Bravo aseguró que su nombramientos abona a la unidad del partido, pues ante todo existía el acuerdo de que todos los aspirantes formarían parte del Comité. (Redacción)

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal07_11102011.php

LA QUINTA COLUMNA

- **Gobierno enviará 19 iniciativas al Congreso**

Fernando Manzanilla Prieto, declaró que serán 19 las iniciativas que envíe el Gobierno del estado al Congreso local durante el Tercer Periodo Ordinario de Sesiones. Al arribar a la reunión con los diputados locales, el Secretario General de Gobierno declaró que el tema principal será la aprobación de la Ley de Transparencia. (Viridiana Lozano Ortíz)

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal05_11102011.php

LA QUINTA COLUMNA

- **Supervisa RMV obras de infraestructura**

Con el propósito de garantizar que las obras que se realizan en la ciudad de Puebla, se desarrollen en el tiempo y forma comprometidos, el Gobernador Rafael Moreno Valle realizó un recorrido de supervisión. En primera instancia visitó la ex fábrica de La Constancia Mexicana, cuya primera etapa está por concluir. Posteriormente recorrió las obras de lo que será el paseo del Río Atoyac, y las del distribuidor vial de la autopista México-Puebla-Calzada Ignacio Zaragoza. (Redacción)

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal04_11102011.php

Síntesis

SINTESIS

- **Regresarán comerciantes al tianguis Granjas San Isidro**

Tras evidenciar que no hubo "capacidad" por parte del secretario de gobernación Pablo Montiel Solana para disipar el problema y realizar la elección en el Tianguis Granjas San Isidro, el líder de la organización Doroteo Arango, Antonio Ordaz Alatríste sostuvo que el próximo jueves se instalarán con o sin consentimiento de la autoridad. En entrevista, explicó que hubo madurez y voluntad por parte de los líderes de ambas organizaciones

“Doroteo Arango y Antorcha Campesina” por lo que llegaron a un acuerdo que se será respetado, el cual consiste en que se instalaran comerciantes de las dos organizaciones de la siguiente manera. (Irene Díaz Sánchez)
<http://periodicosintesis.com.mx/noticias/114244/Regresaran-comerciantes-al-tianguis-Granjas-San>

SINTESIS

- **Piden destitución del alcalde de Tlatlauquitepec**

El diputado local del PAN, José Ángel Pedro Guerrero Herrera, acusó al presidente municipal de Tlatlauquitepec, Porfirio Loaeza Aguilar, de usar recursos públicos para defenderse del proceso de revocación que aprobó el legislativo. Por lo anterior, urgió al Congreso del estado a que notifique al cabildo sobre la destitución del presidente municipal de Tlatlauquitepec, Porfirio Loaeza Aguilar. Dijo que mientras no se cumpla con dicho proceso, el edil seguirá usando los recursos; incluso se le siguen entregando pese a estar revocado de su cargo. Exigió la salida de inmediato del edil y que tome protesta el suplente, en este caso, Pedro Jiménez. (Elizabeth Cervantes Silverio)

<http://periodicosintesis.com.mx/noticias/114247/Piden-destitucion-del-alcalde-de>

SINTESIS

- **Buscan notificación de emplazamiento de huelga**

El líder del sindicato del ayuntamiento, Israel Pacheco Velázquez dio a conocer que ya presentó el amparo correspondiente ante el juzgado Séptimo de Distrito con sede en el estado de Puebla para que el Tribunal de Arbitraje Municipal notifique la validez del emplazamiento, pues a la fecha no lo ha hecho, por lo que afirmó que la comuna sigue incumpliendo la ley. En entrevista para Síntesis, enfatizó que debido a la opacidad e “imparcialidad” de la autoridad de arbitraje, presidenta María Arroyo Soriano de no calificar el emplazamiento a huelga a favor o en contra, así como notificárselo a la comuna. Recordó que el emplazamiento lo interpuso el gremio la semana pasada, por lo que se buscó al vencerse el plazo, el lunes a las 11:00 horas, al secretario general del sindicato para poder darle certeza jurídica al proceso. (Irene Díaz Sánchez)

<http://periodicosintesis.com.mx/noticias/114251/Buscan-notificacion-de-emplazamiento-de-huelga>



E-CONSULTA

- **Amenaza Colegio Humboldt con retirar becas a hijos de paterfamilias incómodos**

El Colegio Humboldt amenazó con retirar becas a los hijos de padres de familia que apoyen el movimiento que mantiene la lucha por conocer el destino de 24 millones de pesos tras la extinción del fondo de garantía educativa. Lo anterior lo dio a conocer la agrupación Todos Somos Humboldt a través de un comunicado en el que informa que de manera previa a las elecciones para nombrar a la mesa directiva de nivel secundaria se amenazó a padres de familia para que no votarán por quienes presentaron una demanda contra directivos de la institución por el presunto desvío de recursos. (Jaime Zambrano)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19042:amenaza-colegio-humboldt-con-retirar-becas-a-hijos-de-paterfamilias-inc%C3%B3modos&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Corresponde a la SEP publicar la lista de comisionados en Puebla: SNTE 51**

El líder de la sección 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Cirilo Salas Hernández, explicó que le corresponde a la Secretaria de Educación Pública (SEP) publicar la lista de los 200 docentes comisionados en la entidad. Después de que la SEP anunció que a partir del presente mes se redujo en 600 el número de comisionados, con lo cual la sección 23 del SNTE contará con 100 y la sección 51 contará con otros 100, Salas Hernández manifestó que los maestros reasignados ya fueron incorporados en distintas actividades encaminadas a mejorar la calidad educativa de la entidad. (Jaime Zambrano)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19045:corresponde-a-la-sep-publicar-la-lista-de-comisionados-en-puebla-snte-51&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Niega Juan de Dios Bravo recibir cargo partidista como premio de consolación**

El nuevo secretario de Operación Política del PRI estatal, Juan de Dios Bravo, declaró que prefirió respaldar la llegada de Claudia Hernández e Iván Galindo Castillejos como virtuales presidenta y secretario general del instituto tricolor en Puebla capital, que tener a un delegado externo que se encargue de los trabajos del partido. Quien en diversas ocasiones prometió que no declinaría a sus aspiraciones para obtener la dirigencia municipal del PRI capitalino, dijo que su nombramiento como secretario de Operación Política no se trata de un premio de consolación por haber dejado el camino libre a Hernández Medina e Iván Galindo. (Jesús Lemus)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19046:niega-juan-de-dios-bravo-recibir-cargo-partidista-como-premio-de-consolaci%C3%B3n&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Crítica la AMEDI ataque del gobierno estatal a la libertad de expresión**

El Capítulo Puebla de la Asociación Mexicana de Derecho a la Información, A.C. (AMEDI) manifestó su preocupación por el eventual ataque a la libertad de expresión por parte del gobierno del estado hacia el medio e-consulta. A través de un pronunciamiento, los integrantes de esta asociación consideraron necesario que en el estado exista una política de comunicación social comprometida con la libertad de expresión, transparente en el uso de los recursos públicos destinados a la promoción de gobierno y que responda a criterios objetivos y medibles para la asignación del gasto por publicidad oficial. (e-consulta)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19057:critica-la-amedi-ataque-del-gobierno-estatal-a-la-libertad-de-expresi%C3%B3n&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **Reconoce secretario de Salud escasez de vacuna pentavalente en Puebla**

En el estado sí hay escasez de la vacuna pentavalente, derivado de un problema nacional en cuanto a producción y liberación de las dosis, reconoció el secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui. En entrevista, el funcionario señaló que para la entidad poblana el tema no es de preocupación, a pesar de que se ha identificado que a algunas personas no se les ha aplicado la dosis preventiva. "Se está atendiendo la demanda, pero no dudo que alguna persona a la fecha no ha podido hacer uso de esta vacuna, hay una escasez generalizada pero en cantidades pequeñas, estamos reprogramando las visitas", explicó. (Alejandra Bautista)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142201:reconoce-secretario-de-salud-escasez-de-vacuna-pentavalente-en-puebla&Itemid=538

PERIODICO DIGITAL

- **A más tardar, este fin de semana se publica convocatoria para renovar sindicato de la VW**

El secretario general del sindicato independiente de trabajadores de la armadora alemana Volkswagen, Víctor Jaime Cervantes Rosas, informó que será a más tardar este fin de semana cuando se publique la convocatoria para el proceso de renovación sindical en la organización tal como lo marcan los estatutos. Destacó que la votación se llevará a cabo el próximo 24 de noviembre y hasta el momento y de manera extraoficial se sabe que son al menos siete planillas las interesadas en contender, aunque Cervantes Rosas no descartó que este número varíe una vez que se haya publicado la convocatoria. (Verónica Aburto)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142193:a-m%C3%A1s-tardar-este-fin-de-semana-se-publica-convocatoria-para-renovar-sindicato-de-la-vw&Itemid=547

PERIODICO DIGITAL

- **Obras programadas para este año serán realizadas, asegura Ayuntamiento de San Pedro Cholula**

Después del anuncio del Gobierno del estado de reducir participaciones a los municipios de la entidad, el director de Gobernación de San Pedro Cholula, Rómulo Ramírez Huerta, aseguró que las obras programadas este año en las 13 juntas auxiliares de ese municipio se realizarán de manera oportuna, bajo los calendarios establecidos,

toda vez que son trabajos prioritarios que contribuyen al desarrollo y bienestar del municipio. (Abel Martínez)
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142190:obras-programadas-para-este-a%C3%B1o-ser%C3%A1n-realizadas-asegura-ayuntamiento-de-san-pedro-cholula&Itemid=552

PERIODICO DIGITAL

- **Tiangustas de Granjas de San Isidro acusan incapacidad de Montiel Solana para resolver el conflicto**

Comerciantes del Tianguis de Granjas de San Isidro manifestaron su molestia por la decisión del Ayuntamiento de Puebla de cerrar el predio las próximas dos semanas; acusaron al secretario de Gobernación, Pablo Montiel Solana, de incapacidad para dar una solución al conflicto que mantienen las organizaciones Antorcha Campesina y la Confederación Nacional de Organizaciones Populares (CNOP). El líder de la agrupación Doroteo Arango, Antonio Ordaz Alatríste, señaló que el funcionario municipal no ha tenido la disposición para que se pueda dar una solución final al conflicto que sostienen estas dos organizaciones. (Julio César Morales)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142189:tianguistas-de-granjas-de-san-isidro-acusan-incapacidad-de-montiel-solana-para-resolver-el-conflicto&Itemid=534

PERIODICO DIGITAL

- **Buscan empleados del Ayuntamiento que juez federal notifique a Comuna sobre emplazamiento a huelga**

El sindicato de trabajadores del Ayuntamiento de Puebla presentó un amparo ante un juez federal para exigir que el Tribunal de Arbitraje cumpla con la ley y notifique a la Comuna del emplazamiento a huelga presentado la semana pasada. En entrevista, el secretario general de esta organización sindical, Israel Pacheco Velázquez, señaló que ante la "imparcialidad" que ha demostrado la magistrada presidenta del tribunal, María Arroyo Soriano, al no haber notificado del emplazamiento a la Comuna, tomaron la decisión de presentar un amparo en una instancia superior para hacer valer su derecho. Detalló que el amparo fue presentado el día lunes 10 de octubre a las 23:00 horas en el Juzgado Séptimo de Distrito radicado en el estado de Puebla y la instancia tiene ocho días para resolver el asunto. (Julio César Morales)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142188:buscan-empleados-del-ayuntamiento-que-juez-federal-notifique-a-comuna-sobre-emplazamiento-a-huelga&Itemid=534

PERIODICO DIGITAL

- **Conagua exige reactivación de plantas de tratamiento para rescatar el río Atoyac**

Para rescatar el río Atoyac del alto grado de contaminación que no permite vida animal, la Comisión Nacional del Agua (Conagua) anunció que ha dado ultimátum a organismos operadores de Agua de Puebla, San Martín Texmelucan, Huejotzingo y Cholula para que pongan en funcionamiento 15 plantas de tratamiento que existen pero no operan, ya que solamente cuatro de Puebla funcionan sin cumplir con todo el proceso. El director de Conagua en Puebla, Manuel Beristáin Gómez informó que la medida también aplica a un centenar de empresas instaladas en la ribera del Río Atoyac. En una primera vuelta, 37 empresas han sido revisadas, algunas han puesto resistencia y ha sido necesario pedir el apoyo de la fuerza pública y hay cinco clausuras. (Pilar Bravo)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142183:conagua-exige-reactivaci%C3%B3n-de-plantas-de-tratamiento-para-rescatar-el-r%C3%ADo-atoyac&Itemid=534

PERIODICO DIGITAL

- **Hasta marzo, la renovación de la dirigencia de la sección 23 del SNTE**

El líder de la sección 23 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Erick Lara Martínez refirió que será en marzo cuando se lleve a cabo la renovación de la dirigencia sindical, por lo que dijo que ahora se trabaja en el cumplimiento de las promesas previas a tomar el cargo y, cuando llegue la fecha del cambio, él será el primero en anunciar su relevo. Agregó que de los 46 profesores que hasta ahora se han inscrito para ocupar el cargo, sólo uno tendrá la posibilidad de llegar, mientras tanto deberán hacer trabajo previo a este evento para representar a los profesores el próximo año. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142182:hasta-marzo-la-renovaci%C3%B3n-de-la-dirigencia-de-la-secci%C3%B3n-23-del-snte&Itemid=534

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **¿Qué pasa en Puebla que llegó la SEDENA y MARINA?**

¿Qué ocurre en el estado de Puebla que el gobierno tuvo que solicitar la presencia y operativos de la Secretaría de Marina y el Ejército Mexicano?, cuestionó el diputado federal del PRI, José Alberto González Morales, quien calificó como preocupante que el gobierno no informe lo que ocurre en Puebla. "Es preocupante, nosotros como legisladores no tenemos la información suficiente, seguramente quienes la deben tener son las áreas sustantivas, pero queremos saber qué ocurre en materia de seguridad en nuestro territorio", expresó el legislador poblano. (José Luis Moctezuma)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=39500>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Crece la delincuencia organizada en la Mixteca**

En la zona de la Mixteca poblana ha aumentado considerablemente la delincuencia organizada, puesto que en la Junta Auxiliar de San Francisco de Asís, ubicada en el municipio de Tehuizingo se han registrado muchos casos de secuestro de personas y también de extorsión. Lo anterior lo denunció el diputado local del Partido Nueva Alianza (Panal), Enrique Nacer Hernández, al estimar que existen al menos cinco bandas que generan inestabilidad entre los pobladores de Tehuizingo. (Aldo Miguel Martínez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-&id=39504>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Exhorta PRI a Ardelio Vargas no cometer abuso de autoridad**

El coordinador de los diputados locales del Partido Revolucionario Institucional (PRI), José Luis Márquez Martínez, lanzó un llamado al titular de la Secretaría de Seguridad Pública estatal, Ardelio Vargas Fosado, a preservar el Estado de Derecho apegado a la ley y no a través de represiones. Esto, luego de que el día de ayer representantes de 35 organizaciones no gubernamentales acudieron al Congreso del Estado para exigirle a los diputados locales y al gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, que vigile el actuar del encargado de la seguridad, pues denunciaron que es el máximo represor de Puebla. (Aldo Miguel Martínez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-&id=39497>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Reprime Eduardo Rivera manifestaciones en su contra**

El Gobierno de Eduardo Rivera Pérez prohíbe de forma definitiva a cualquier agrupación en pegar cartelones con consignas contra su gestión en inmuebles públicos como el Palacio municipal. El titular de la Secretaría de Administración y Tecnologías de la Información, Iñigo Ocejo, volvió a advertir que serán destituidos del cargo, -en el caso de los sindicalizados-, si vuelven a retomar este tipo de prácticas, pues en días pasados, encabezados por Israel Pacheco Velázquez, han realizado marchas, además de colocar pegotes en su oficina. (Valeria Baldo Cruz)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Ciudad-&id=39496>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Supervisa Moreno Valle obras de infraestructura**

Con el propósito de garantizar que las obras que se realizan en la ciudad de Puebla, se desarrollen en el tiempo y forma comprometidos, el Gobernador Rafael Moreno Valle realizó un recorrido de supervisión. En primera instancia visitó la ex fábrica de La Constancia Mexicana, cuya primera etapa está por concluir. Posteriormente recorrió las obras de lo que será el paseo del Río Atoyac, y las del distribuidor vial de la autopista México-Puebla-Calzada Ignacio Zaragoza. La inspección comprendió el Viaducto a la altura de la Diagonal Defensores de la República. (Redacción)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Supervisa-Moreno-Valle-obras-de-infraestructura-&id=39503>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Aréchiga dice que 'blindarán' el Congreso ante elecciones del 2012**

El presidente de la Gran Comisión del Congreso del Estado, Guillermo Aréchiga Santamaría, dio a conocer que buscarán blindar el tercer periodo de sesiones para que el proceso federal electoral 2012 no contamine los asuntos legislativos. Entrevistado en sus oficinas del Palacio Legislativo, el diputado del Partido Nueva Alianza (Panal), garantizó que los legisladores antepondrán los temas legislativos por encima de los asuntos partidistas y electorales, a fin de que las elecciones no impidan el desarrollo de la entidad. (Aldo Miguel Martínez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Arechiga-dice-que-%91blindaran%92-el-Congreso-ante-elecciones-del-2012&id=39501>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Le corresponde a SEP publicar lista de comisionados: Salas Hernández**

Luego de la reducción de los maestros comisionados en la sección 51 Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE); el secretario general, Cirilo Salas Hernández, recordó que le corresponde a la Secretaría de Educación Pública (SEP) publicar la lista sobre las actividades que realizan. (Trinidad González)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Le-corresponde-a-SEP-publicar--lista-de-comisionados:-Salas-Hernandez&id=39499>

RETO diario

RETO DIARIO

- **Denuncia diputado presencia del crimen organizado en la mixteca poblana**

Es necesario que la secretaría de seguridad pública en el estado y su titular, Ardelio Vargas Fosado, atienda las denuncias hechas por los ediles en el tema de la seguridad, ya que se han incrementado los delitos en la mixteca por la presencia del crimen organizado, declaró el diputado local Enrique Nacer Hernández. Consideró que debe existir un seguimiento de estas denuncias, con la firme intención de blindar a la entidad y mantenerla como una de las más seguras del país. (Agustín Hernández Parra)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-POL%CDTICA-titulo&id=23203>

RETO DIARIO

- **Atención inmediata a reclamos ciudadanos para mantener gobernabilidad ordena Segob**

Atender de manera expedita e inmediata los reclamos ciudadanos para mantener un clima de paz y tranquilidad en el estado, ordenó el Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto a funcionarios del gabinete estatal en reunión de vinculación con diputados locales. El encargado de la política interna, dijo a titulares de las diferentes dependencias estatales que en la medida de lo posible respondan a las gestiones en materia de obra y servicios, así como en el tema de seguridad; se atiendan las inquietudes y exigencias de la población hechas a través de los legisladores de todos los partidos. (Hugo Sánchez Izquierdo)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-GOBIERNO-titulo&id=23198>



IMAGEN POBLANA

- **SNTE 51 en contra de cuentas individuales de ahorro**

El secretario general del SNTE 51, Cirilo Salas Hernández, advirtió que el magisterio está en contra de que los diputados locales aprueben una reforma a la Ley del ISSSTEP que incluya la implementación de cuentas individuales, en lugar del fondo que hay actualmente para financiar las pensiones y jubilaciones. En entrevista tras la presentación del Congreso Educativo "El Maestro del Siglo XXI" por parte de la SEP, Salas Hernández aseguró que los maestros están conscientes del problema que enfrenta el sistema de pensiones y jubilaciones del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado de Puebla (ISSSTEP). (Redacción)

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=115763&articulo=SNTE%2051%20en%20contra%20de%20cuentas%20individuales%20de%20ahorro%3C/B%3E>

TEASSERS



Verónica Aburto/ Germán Campos

Inicia: 18:00 PM / 98.7 FM y 1250 AM

- Puebla ocupa el segundo lugar a nivel nacional en donación voluntaria de sangre.
- Venta de plazas en la Sección 23 del SNTE, el líder sindical Eric Lara Martínez reveló que los profesores sorprendidos cometiendo este delito ya fueron cesados.
- Lanza la CONAGUA un ultimátum, urge rescatar el Atoyac y habrá sanciones para ayuntamientos y empresas que descarguen sus aguas sin tratamiento.



Miguel Ángel Crisanto/ Rita Sánchez

Inicia: 19:00 HRS. / 10.10 AM

- El estado de Puebla nuevamente compite para traer una planta de montaje que tiene previsto construir la empresa volkswagen a partir del próximo año en México.
- La llegada a Puebla de decenas de familias provenientes de otros estados del país como Veracruz, Nuevo León y Querétaro entre otros ha propiciado un repunte de hasta el 50 por ciento de la demanda de compra y venta de viviendas en la zona metropolitana.
- Fueron cesados de su cargo de forma temporal dos trabajadores sindicalizados debido a que fueron sorprendidos colocando carteles en las instalaciones del palacio municipal y tesorería.
- Como catastrófico calificó el Vicepresidente del Consejo de Organismo Empresariales, Hugo Sánchez Ramírez en caso de que el sindicato del ayuntamiento de Puebla estalle la huelga o realice paro de labores como lo han advertido en los últimos días.
- Centrar el proceso de enseñanza es lo que el estudiante necesita aprender y no lo que se quiera enseñar, esto es parte del proceso de reflexión que los maestros deben lograr por la evolución educativa, indicó la Secretaría de Plantación e Innovación Educativa de la SEP en Puebla, Rosalba Sierra Dolores.
- El líder de la agrupación Doroteo Arango, Antonio Ordaz, anunció que se instalarán el próximo jueves en le tianguis de Granjas de San Isidro con o sin el consentimiento del ayuntamiento de Puebla.
- El presidente de la Asociación Poblana de Empresas de Medio Ambiente, Francisco Muños, anunció que al menos 50 empresas del sector restaurantero, comercio e industrial han resultado afectadas en el transcurso del año por cobros excesivos en las tarifas de energía eléctrica y en el servicio de agua potable.
- Para prever la llegada de migrantes a México los gobiernos locales deberían hacer planes y programas de apoyo y capacitación para negocios a largo plazo que trasciendan a las administraciones de gobierno, consideró la Coordinadora del Programa de Estudios Canadienses del Departamento de Relaciones Internacionales de la UDLAP.

Nota: Corte de información de medios digitales y de radio a las 19:50 hrs.